



# いま、土幌高校では



二次元コード 左から(学校 HP、アグリ Facebook、フード 農ク 農クインスタ)

目もくらむような陽ざしと蝉の声が鳴り響く8月。土幌高校でも夏真っ盛りです。先月から夏季休業に入った生徒たちは、部活動や農業クラブの全道大会に向けた練習、学習とそれぞれが自分の目標達成に向けて熱く取り組んでいます。今年の夏は一段と暑く熱中症などへの不安もありますが元気いっぱい有意義な夏を過ごしています。(8月7日現在)

## ◆7月13日(金)14日(土)

学校祭「青春フェスティバル～よおーし！青春とともに～」を開催しました。今年は「体育祭」を青空のもと本校のグラウンドで、「クラスパフォーマンス」は体育館で開催しました。一般公開では、多くの来場者に来ていただき、学校のPRにもなりました。生徒たちも先生方も心一つにして大いに楽しむことができました。



## ◆3学年農事視察研修

農業関連産業、流通業者の企業見学を通して、専門分野についての理解を深めるため。管内の施設等の見学を行いました。大変良い経験となりました。

ご協力いただいた企業・事業所  
十勝ヒルズ様 帯広地方卸売市場様  
(株)アグリシステム様  
チーズ工房 NEEDS 様  
ファームレストラン灯里様  
よつ葉十勝主幹工場様



--【9月の予定】※変更になる場合があります。--

- 北海道シェイクアウト 2日
- 日本土壤肥料学会(福岡県) 2～4日
- 前期期末考査 4～6日
- オープンスクール 13日
- 海外文化交流事業 18～27日
- 成績会議 26日
- 前期終業式 27日

## ◆フードシステム科2・3年 シュガーセミナー

7月18日(木)、三笠市地域おこし協力隊の2名をお招きして、製菓・調理に欠かすことができない砂糖の正しい知識・機能性について理解を深めました。

